

8 Société et Culture

Assistance aux personnes du troisième âge

Gabon Telecom offre des produits de première nécessité à la gériatrie de Melen

AEE

Libreville/Gabon

Le don a été remis aux responsables du centre pour permettre aux pensionnaires de passer les fêtes de fin d'année dans de bonnes conditions.

GABON Télécom, agissant comme entreprise citoyenne, a remis, le mercredi 13 décembre 2017, un important don des produits de première nécessité au Centre na-



Photo : D.R

Geste symbolique de remise de don entre le SG de Gabon Telecom, Stessy Amiar, et la directrice du centre gériatrique de Melen, Annette Pradeau.

tional de gérontologie/gériatrie de

Melen, constitué, entre autres, de produits alimentaires, hygiéniques et médicaux. Ces biens ont été remis au Dr Annette Pradeau, directeur de cette unité sanitaire spécialisée par Stessy Amiar, secrétaire général de Gabon Telecom.

Intervenant au nom du directeur général de Gabon Telecom, M. Amiar a dit: «ce geste s'inscrit dans le cadre des missions de Gabon Telecom d'assister les pouvoirs publics dans l'amélioration des conditions de vie et d'existence des populations. Et les personnes du troisième âge occupent une place de choix dans cette préoccupation.» Non sans préciser l'objet du don : permettre aux pensionnaires de l'unique centre



Photo : D.R

Une aide qui permettra aux pensionnaires de la gériatrie de passer de bonnes fêtes de fin d'année.

de gérontologie/gériatrie du Gabon de passer les fêtes de Noël et du Nouvel An dans des meilleures conditions.

Un acte de générosité qui n'a pas laissé insensibles les responsables du centre spécialisé de Melen. Annette Pradeau, la directrice, a salué l'initiative de l'opérateur majeur de téléphonie dont le geste arrive à propos. C'est-à-dire au moment où la structure est confrontée à des sérieuses difficultés d'ap-

visionnement, le fournisseur n'étant pas payé et ayant décidé de suspendre ses prestations. Mme Pradeau en a profité pour lancer un SOS à l'endroit d'autres personnes et opérateurs économiques, afin d'emboîter le pas à Gabon Telecom. «Aujourd'hui, nous lançons un véritable ouf de soulagement après la réception de ce don, mais qu'en serait-il dans un mois et demi si la situation n'est pas décantée au niveau de la trésorerie ? », s'est-elle interrogée.

Rappelons que, situé au PK 11 de Libreville, le Centre de gériatrie de Melen a pour l'instant une capacité d'accueil de 40 lits et les pensionnaires sont des personnes du 3e âge, généralement abandonnées dans les rues de Libreville ou aux abords de l'hôpital. Enfin, Mme Pradeau a tenu à saluer la constance de la coopération japonaise dans l'appui multiforme apporté au centre de gérontologie/gériatrie de Melen.

Chronique littéraire

Escapes à Port-Gentil

DEUX jours pleins, vendredi 24 et samedi 25 novembre 2017. Nous sommes à Port-Gentil. Les Escapes Littéraires, sous le commandement en chef d'Edna Merey Apinda, romancière, nouvelliste et libraire, font battre le cœur de la ville de sable, à l'occasion de la 5e édition de ce festival du livre. Le programme officiel disait que la présentation des écrivains et les échanges avec le public seraient suivis de séances de dédicaces. Rien d'inédit jusque-là. Ça se passe toujours ainsi. Les thèmes retenus cette année portaient sur les nouvelles écritures féminines, le polar gabonais et l'engagement en littérature.

Sur place, quel meilleur endroit que la bibliothèque "Imya", cette structure à taille humaine fondée par Sylvie Meviane Fourn au Grand-Village, pour se ressourcer et préparer l'événement. Venu tôt le matin et alors que cette aventure culturelle ne débute qu'en milieu d'après-midi, il fallait bien meubler son temps. La marche dans les ruelles de Grand-Village a du bon, sauf que ces derniers jours, il a beaucoup plu dans la ville. Des flaques d'eau ici et là en portent encore le témoignage.

A "Imya", c'est le calme plat à cette heure du matin, propice à la relecture de quelques notes prises et devant servir lors de notre intervention. Puis, quand les bambins arrivent, par grappes et dans leurs uniformes scolaires, "Imya" devient un lieu de vie. Ce qui n'est pas pour nous déranger, vu que nous faisons aussitôt connaissance, puis nous sondons leurs lectures de ces derniers temps. Pris par le jeu, les jeunes répondent d'abondance. Mais on le sait tous, les bonnes choses ne durent jamais...

Quand nous arrivons à la Maison du Calao, l'espace prêté par Total aux organisateurs, nous y trouvons de vieilles connaissances : Fidèle Afanou, journaliste et nouvelliste, Thierry Mambanda, professeur de français, maître de cérémonies. Il y a de l'inquiétude dans l'air, car il se murmure déjà qu'il y aura certainement beaucoup d'absents.

Les écrivains invités, dont de brèves notices biographiques circulaient déjà sur certains murs littéraires de facebook, ne nous étaient pas tous connus, personnellement s'entend. Au dernier moment, que de désistements donc : Parfaite Ollome, romancière, Hallnaut Engouang, romancier, Irène Dembe, romancière..., tous très attendus, n'ont malheureusement pas pu faire le voyage.

Restait quand même du beau monde : Gabriella Boundha Ogoula, romancière et nouvelliste, Rodolphe Obiang Meye, romancier, Elie Elisabeth, nouvelliste et romancier, Jane, poétesse, Bonaventure Kassa-Mihindou, romancier, nouvelliste, poète.

Deux jours durant, tous les écrivains présents ont donc eu l'occasion de se faire connaître du public portgentillais venu nombreux. Les débats, passionnés souvent, sont restés courtois et bien tenus. Deux questions éternellement soulevées sous les tropiques sont revenues sur la table : pourquoi le livre gabonais coûte cher ? Et comment se fait-il que les ouvrages des auteurs locaux soient si souvent introuvables ? Chacun y est allé de sa réponse, distribuant les responsabilités de cette situation aux uns et aux autres.

Sur ces entrefaites, notamment pendant les intermèdes, de jeunes slameurs et de jeunes comédiens ont offert au public des prestations de très haute facture. On en redemandait, mais il fallait bien donner le mot de la fin à Edna Merey-Apinda. La grande prêtresse des Escapes Littéraires de Port-Gentil, ravie, a remercié tout le monde et promis de faire encore plus l'année prochaine. Puisse-t-elle finir par faire du chef-lieu de l'Ogooué-Maritime La Ville du Livre Gabonais. On en serait heureux.

Lancement de la tombola de fin d'année de Gabon Telecom

Trois Toyota Rav4 à gagner

I. I

Libreville/Gabon

L'OPÉRATEUR de téléphonie Gabon Telecom a annoncé le mardi 12 courant à Libreville le lancement d'une méga-tombola de fin d'année qui va se dérouler du 11 décembre 2017 au 28 janvier 2018. Les conditions de participation sont très simples. Il suffit juste pour chaque client-abonné de Gabon Telecom de recharger en une fois ou en cumulé au moins 500 francs par semaine. L'augmentation potentielle de gain de chance s'offre à l'abonné qui recharge un maximum d'unités sur la semaine. Les tirages au sort seront hebdomadaires, et se feront en présence d'un huissier pour garantir la transparence du processus, assurent les organisateurs. Le jeu étant ouvert à tous les

clients prépayés Libertis et Moov.

Une fin d'année qui s'annonce donc festive chez Gabon Telecom, avec cette grande tombola qui va faire rêver le marché. De nombreux lots sont mis en jeu, dont une cagnotte de 9 millions de francs CFA et trois véhicules flambant neufs de marque Toyota Rav4.

« Cette tombola est une occasion pour Gabon Telecom de mettre en avant sa générosité légendaire et de remercier sa clientèle qui ne cesse de lui démontrer sa fidélité, en faisant de lui aujourd'hui, sur le marché, le champion des offres populaires telles que le double crédit, les forfaits 4G, ou encore des offres plus innovantes comme la FTTH ou tout récemment le service de géolocalisation Smartkids », a indiqué une responsable du service de communication de l'entreprise.



L'UNION 2017